

園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・のびのびと自己表現できる子ども
- ・思いやりの気持ちを持てる子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども



クラスの保育目標

・こまめな水分補給と、しっかり体を休めることで、暑さに負けず快適な生活を送る。

・保育者や友だちと水の冷たさや感触を楽しむ。



健康

「じぶんでやる!」「イヤだ!」という言葉や仕草、様々な行動から、自我の芽生えが強く出てきているのを感じますね。1歳児クラスでは毎年恒例の子どもたちの姿です。とは言っても、好きな物や興味のあるものはひとりひとり異なるので、保育士も毎日の生活からひとりひとりのスイッチなるものを一生懸命探しています。絶対ではないものの、多くの子ども達が喜び声掛けと言えば、とにかく褒めること!楽しいこと!なのかなと感じます。例えば、靴を履きたがらない・・・と言う時には、まだ履けていない段階でも「自分で履けるの?!すごい!」などと、褒めると得意げに履いて見せてくれたり、「靴を履けたら、お外に救急車いるか探しに行ってみる?」と次の行動に期待が持てるような声を掛けると、ハッ!とした顔をして気持ちが切り替わるなんてことも!しかしその切り替わるポイントも毎日違ったり、ある日突然変わったり・・・。難しく大変に感じる事が皆さんあることと思いますが、それは安心して過ごせる相手だからこそその姿でもあります。園でも「イヤ!」という意思表示をしてくれるようになり、安心して過ごすことができる場所になったんだと感じることができると、嬉しく思います!こんな時はどうしたら・・・?園ではどうしているのだろう・・・?など、気になることがありましたらいつでもお声掛け下さい。一緒に様々な方法を考えていけたらと思います。

食事

これは食べる!これは食べない!という意思表示がしっかりとしてきたかもめ組の子どもたち。できるだけ様々な食べ物を知り、美味しさを知り、健康に過ごすことができたら・・・。という気持ちで保護者の方々も食事を用意して下さっていることと思います。園でも同じ気持ちで、楽しく食事を食べ進められるよう援助しているところです。「〇〇くんのお口はアンパンマン~」と歌ってみたり、「ママ・パパにお野菜食べられたよ~!って教えてあげる?」と大好きなパパやママのお話をしてみたり、「おかわり持ってくる?」と聞いてみるとニコリ!ひとりひとりの好みやペースがあると思うので、引き続き子どもに寄り添いながら無理なく援助をします。

室内遊び

最近の子どもたちのお気に入り、引き車&カード・ポットン落とし!引き車はワニや犬、ヘビなど様々な動物の形になっていて、紐を引いて歩くとカタカタ・・・と可愛い音がします。一匹では物足りない子どもが多く、何匹も引きつれて多頭飼いをしている子どもの姿も!カード・ポットン落としは手作り玩具です。様々な絵柄のカードやペットボトルキャップのマラカスを、入れ物にぽとんと!落として遊んでいます。それぞれの形に合わせた穴が開いており、そこに狙って入れることによって、集中力や指先の発達を楽しく促しています。

引き車



ぽとんと落とし

カード落とし



戸外遊び

気温が高い日が増え、すっかり夏の陽気ですね。園のお散歩では熱中症に注意しながら木陰で遊んでいます。最近では蚊が多く出てきており、砂遊びなどじっとして遊んでいると蚊に刺されだらけに・・・なんてことも増えています。長袖は暑いと思いますので、ズボンも長い丈のものにしていただくと、虫さされ予防&転倒した際の怪我予防になるかと思えます。

おねがい

持ち物への記名のご協力、ありがとうございます。新年度に記名して頂いたと思われるものが毎日のお洗濯で消えかかっており、読みづらくなっているものがとても増えております。お忙しいところかとは思いますが、持ち物の紛失を防ぐためにも**わかりやすい記名**のご協力をお願いいたします。



感染症情報



咳、鼻水、発熱の症状で夏風邪と診断されるお子様が増えております。また、夏に流行る感染症としてヘルパンギーナ、流行性角結膜炎、などがあります。生活リズムを整え、健康に過ごせるといいですね。

